

Mitteilung	7373/2024	Klimaschutz Herr Lippert
Vorstellung der Studie E-Bike Mobilität durch das Planungsbüro Raumkom		
Folgenden Gremien zur Kenntnis: Ausschuss für Umwelt, Klimaschutz, Verkehr und Forst		

Information:

Das Planungsbüro Raumkom wurde im vergangenen Jahr beauftragt zu untersuchen, welche Maßnahmen die Stadt Mayen ergreifen sollte, um für Radtouristen und Freizeiträder attraktiver zu werden.

Das Planungsbüro wird die Ergebnisse dieser Studie in der Sitzung präsentieren und erläutern.

Im Anschluss ist Zeit für Fragen und sofern gewünscht für eine Diskussion eingeplant.

Den Abschlussbericht erhalten Sie im Anschluss.

Eine Realisierung der vorgeschlagenen Maßnahmen wird kurz-mittelfristig vermutlich nicht möglich sein.

Dies ist dadurch zu begründen, dass aktuell innerhalb der Verwaltung keine Personalressourcen für die Umsetzung weiterer Radverkehrsmaßnahmen zur Verfügung stehen.

Neben den personellen Engpässen ist auch die Finanzierung dieser Maßnahmen schwierig. Selbst wenn durch Förderungen die finanziellen Mittel überwiegend bereitgestellt werden könnten, so ist in der Regel ein gewisser Anteil durch die Stadt selbst zu finanzieren. Außerdem würde die Unterhaltung der umgesetzten Maßnahmen den städtischen Haushalt langfristig belasten.

Finanzielle Auswirkungen:

Aktuell noch nicht absehbar.

Anlagen:

Keine